
Me alegra mucho saber que ha tomado la mejor decisión de su vida: 
El conocer a Jesús, el saber que ahora nunca más va a estar sola 

porque Dios de ahora en adelante va a tomar el control de su vida si 
se lo permite. También la felicito porque sé que con la ayuda de 

Dios usted puede quitar todos los vicios de su vida y todo lo malo 
para que Dios pueda obrar en usted y hacer todo lo bueno y 

maravilloso, porque nuestros pensamientos no son los 
pensamientos de Dios, Él ve más allá de lo que nosotros podemos 
ver o imaginar. Por favor, nunca se aparte de Dios, más bien confíe 

en Él, búsquelo siempre y verá cómo su vida cambia para bien y 
Dios se encargará de todo y también de los deseos de su corazón. 
Un abrazo inmenso y que siga siempre juiciosa. La quiero mucho, 

mucho y mucho.

Con cariño, Carolina


